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Указом Президиума Верховного 
Совета РСФ СР выборы в местные 
Советы депутатов трудящихся 
Р СФ СР  назначены на 24 декабря 
1939 г.

О ГНГАНТОНОМ РОСТЕ с т р а н ы  г о в о р я т  м е с т н ы е  ф а н т ыОБРАЗЦОВО ПРОВЕДЕМ ВЫБОРЫ* Началась избирательная кампания' по выборам в местные Советы депутатов трудящихся.Местные Советы депутатов трудящихся будут впервые избираться на основе всеобщего равного и прямого избирательного права при тайном голосовании." "'Этими выборами завершается, перестройка всех органов государственной власти « а  основе великой Сталипокои конституции.Избирательная комиссия началась в  период, когда вся наша страна озарилась пламенем .предоктябрьского социалистического соревнования. Вдохновленные замечательными подвигами нашей 'доблестной Красной Армии, трудяндаеся Советского Союза неуклонно повышают производительность труда, ,  улучшают качество продукции.Каждый советский гражданин считает долгом чести ознаменовать X X II годовщину Великой Сктжбрь- ской социалистической революции новым производственным успехом, новой лббедой.____  Коллектив нашего институтатакже включился в нредоктябрь- . сков соревнование, готовя достой- ный подарок матери-рсдине. В студенческих кружках, лабораториях, отделах, мастерских,— всюду заме- ^  теп под’ем в работе.Однако зазнаваться нельзя. Сейчас перед нашим4 коллективом стоит почетная задача —  е честыо выполнить взятое обязательство перед страной и  образцово провести подготовительную' работу и выборы на избирательном участке.Велика, но и почетна задача донести пламенное большевистское слово до каждого избирателя, раз’- яснить Положение о выборах и местные Советы депутатов прудящих

ся, помочь разобраться в сложнейшем международном и внутреннем положении Советского Союза. Паша обязанность проводить повседневную агитационную работу, обеспечивающую победу несокрушимого блока коммунистов и беспартийных в предстоящих выборах; 24 декабря 1939 г.Н а избирательном участке развернута' широкая агитационная работа.Лучшие агитаторы товарищи Смирнова А . (тр. Г-37-К Ш ), М акаров, Бакун, Келаре® Я другие, с  честыо выполняют возложенную на них ответственнейшую и почечную работу. Ими проводится. не только агитация и раз’ясненио политических вопросов, но они также помогают избирателям налаживать хо зяйственные дела.Однако, не все еще агитаторы по-серьезному, с  полной ответственностью за порученное им дело выполняют свои обязанности. Так. н апример, тт. Макаренко», Семенов и др. (гр:.- |Г-37-Т, Г-38-1Ш1) формально агодошли к атому ответственнейшему делу и не проводят никакой работы на избирательном участке. Р у ководству групп, общественным организациям института нужно повседневно контролировать и помогать выделенным для работы на избирательном ■ участке товарищам.Меньше чем 'два месяца отделяют нас от дня выборов в местные Советы депутатов трудящихся.24 декабря 1939 г. будет днем ■всенародного праздника трудящихся нашей .родины. Дружным проведением выборов советский народ продемонстрирует всему миру свою великую силу и единство, новую победу сталинского блока коммунистов я  беспартийных.
ВЕЧЕР ВСТРЕЧИ23 октября общественные организации факультета «Г» провели вечер встречи с  избирателями, посвященный началу избирательной кампании. С  докладом о выборах в местные' Советы депутатов трудящихся выступил т. Бабич. После

С ИЗБИРАТЕЛЯМИделовой части был организован показ художественной самодеятельности. Выступали участники вокального и драматического кружков, учащиеся подшефной школы. (Вечер прошел весело и интересно. Ипрали духовой оркестр и баян.
А

ШКОЛА ДЕВУШЕК-ШОФЕРОВПодготовка шоферов —  вагшей- шее государственное задание. Девушки нашего института, глубоко осознав важность и значение шодго- - тонки шоферов, с большим интересом записываются в школу шофе- ; ров. У  всех девушек одна мечта —  Научиться хорошо водить машину.Сейчас подано уже 62 заявления. д1*45 Особенно нужно отметить большой интерес к этом у/ делу се стороны девушек II курса.

Но плохо, что из девушек аппарата еще ни одна не подала заяв- лени я.Школа приступит к работе с 1 ноября. Будем надеяться, что девушки нашего института с  любовью возьмутся за изучение автодела и будут хорошими водителями машин.3. П. БУРДУНИНА.В. И. ЕФАН08.
г

НАШ ЛЕНИНСКИЙ РАЙОНЛенинский район являлся и является одним из передовых районов города' Москвы.Трудящиеся нашего района добились больших успехов в осуществлении плана реконструкции города Москвы, особенно за последние 5 лет.Уже ничего не осталось от старого купеческого Замоскворечья. Достаточно сказать, что о 1934 года на октябрь (1939. г . в районе построено свыше 60 тыс. кв. метров новой жилой площади. Проведена огромная реконструкция дорог района. В районе сейчас почти нет незамощенных улиц, причем большинство магистралей района покрыто асфальтом.Если в 1934 году усовершенствованных покрытий было 113 тыс. кв. метров, то в 1939 году таи составляют 4:20, тыс. квадратных метров.За последние 2— 3 года в районе реконструированы В. Калужская ул., Б . Воробьовская ул., Крымский вал, Якиманская, Крымская и Кадышев- ская (набережные, Болотная ул., Б . Якиманка и другие.Такие магистрали^ как Б. Якиманка, Б . (Калужская и Б . (Боробьев- сжая ул. являются одними пз важнейших и крупнейших магистралей города Москвы.Б 1935 году берега Мооква-реки были покрыты травой, а сейчас все берета реки одеты .в красивые гранитные набережные. Свыше 7 км. набережных района облицовано гранитом.Б 1936 году было 'начато строительство новых мостов: Большого и Малого Каменных, Крымского и Москворецкого и уже в 1938 году эти мосты были открыта для экшлоата- пии.Строительство новых мостов полностью разрешило проблему переезда через Мооква-рску всех видов городского транспорта, дало возможность волжским судам входить в город.Бурно растет и культура трудящихся нашего района.Только за последние три года в районе построено 16 новых школ, каждая на 880 учащихся. Благодаря этому число учащихся в школах района 3 10.364 человек в 1934 году возросло до 2 3 .2 60  человек в 1939 году.За истекшие 5 лет школы значительно улучшили качество своей работы, что явилось результатом решительной борьбы с  идеологическими извращениями в практике работыШКОЛЫ.Б  1934 году в районе было 24 детских сада, а в 1939 году имеется 37 детских садов. Значительное увеличение количества детских садов произошло за последние 2— 3 года. 1В (этом году закапчивается еще строительство двух повых детских садов для детей рабочих завода

«(Красный пролетарий» я  станкозавода имени Серго Орджоникидзе.'Огромные работы в районе за это время проделаны в области здравоохранения. Вступило в строй около 500 новых больничных коек, «выше 1.000 ясельных коек, 210 родильных коек, огромными теш ами раз-’ вивается обслуживание больных на дому. Значительно увеличиваются из года в  год ассигнования на здравоохранение. Еслй в 1934 году ассигнования . на здравоохранение составляли 5 млн. 444 тыс. .руб., то в 1939 году ассигнования из рай- бюджета достигли 21 млн. 209 тыс. рублей.Больших успехов в работе достигла и (промышленность нашего района.Выпуск валовой продукции предприятиями государственной промышленности возрос с 1934 года дочти в 2 раза.Из года в год промышленность района выполняет производственные планы.Особенно быстро за эти годы развивается местная промышленность района. Если в начале 1934 года предприятия местной промышленности представляли небольшие кустарные производственные мастерские, то сейчас трест Местной промышленности об’единлет 12 предприятий, причем некоторые из них представляют из себя крупные заводы и фабрики с прекрасным оборудованием. Б  1940 году предприятия треста Местной промышленности выпустят продукции но менее как на 40 млн. рублей, в основном продукции ширпотреба.Предприятия промысловой кооперации района выпуск продукции по сравнению с 1934 годом увеличили в 3 раза.За истекшие годы состояние советской торговли также значительно

Агитатором среди избирателей 'корпуса! № 1 дома N 2 32-34 27-го избирательного участка я работаю недавно, но е первых же ванятий у избирателей выявился живой интерес к политике партии и правитель" ства, строительству нашего хозяйства и международной обстановке.(В беседе избиратели участвуют активно, после беседы задают мпо- го вопросов. Интерес избирателей настолько велик, что они не удовлетворяются ежедекадными занятиями кружка, а хотят заниматься каждую шестидневку. Идя навстречу требованиям избирателей, я увеличиваю число занятий. Со своей сто-

улучшилось. Большое внимание уделялось вопросу организации промтоварной торговли .на окраинах района, путем строительства палаток и киосков. Особенно сильно увеличилось количество овощных палаток.Систематический рост товарооборота и особенно рост оборота товаров широкого потребления являются ярким показателем (неуклонного роста 'благосостояния трудящихся. Только за первое полугодие 1939 года в Ленинском районе продано промтоваров в 1,5 раза 'больше, че5( за весь 1937 год.Грандиозные победы социализма в пашей стране создали все условия для дальнейшего улучшения материального иоложепия рабочих, крестьян и интеллигенции, для еще большего иод’ема уровня культурной, зажиточной жизни трудящихся.Сейчас весь многомиллионный народ Советского Союза готовится к предстоящим выборам в местные Советы депутатов трудящихся.•Б торжественный день выборов, голосуя за кандидатов сталинского блока 'коммунистов и беспартийных, советские патриоты будут голосовать за новые победы творческого труда, за дальнейший рост могущества и славы непобедимой (Красной Армии, освободившей трудящихся Западной Украины и Западной Белоруссии, за великую коммунистическую партию, за любимого Сталина.Сталинский блок коммунистов и беспартийных одержит полную победу н па выборах в местные Советы депутатов трудящихся.Это будет новым триумфом партии большевиков.Председатель Ленинского районного Совета РК и ИДП. П. ВОЛКОВ.

роны я стараюсь сделать все для того, чтобы заинтересовать избирателей работой кружка.Помимо обстоятельного и толкового разделения разбираемого материала, я организую экскурсии в Третьяковскую галлерею; была организована экскурсия на сельскохозяйственную выставку. Сейчас и предполагаю организовать посещение избирателями нескольких антирелигиозных докладов н бесед, проводимых советом союза воинствующих бозбожииков. САВИН,(кафедра электрометаллургии).

МОЯ РАБОТА НА ИЗБИРАТЕЛЬНОМ УЧАСТКЕ

I



\
НАШИ АГИТАТОРЫБольшую деятельную подготовку к избирательной кампании развернули шод руководством нашей 'партийно организации все общественные оргАштации института.На ату почетную, благодарную работу выделено 244 лучших товарища нашего коллектива.

Уже сейчас болыиинТтао ткюира- 
телсй 27-то участка охвачено на
шим 0.1111111110.4.Избиратели довольны нашими агитаторами и внимательно слушают мх беседы.Агитаторы товарищи Келарей, Бакун, -Макаров, Рыбалко, Дмитриева, Ночинокнн, Вайсбург, пропагандисты товарищи Терентьева, Савин хорошо проводит беседы, умело попользуют в своих беседах активность в жизненный опыт самих избирателей.Группа Г-37нКШ организовала среди избирателей кружок 'ПВХО. Орт авизован кружок ПВХО группой Т-38-К Ш -2 и рядом других групп. Избиратели тренируются «  стрельбе в нашем институтском тире.Немало есть хороших образцов работы н но культурно-массовой рабств и .но работе среди детей. Товарищи Гостева, Расторгуев, Ппиосии организовали интересные беседы о Лермонтове. Тов. Терукя-п (группа С -Ю Ы ) нотовит с детьми постановку «На рассвете» из жизни детей Ваты.пюй Украины.Организовано 18 экскурсий на 'Всесоюзную сельскохозяйственную выставку, -в Музей Ленина и другие м\.!сн Москвы.

'Все это показывает на большую работу, которую мы развернули на избирательном участке.По нельзя не отметить, что некоторые товарищи еще до сих лор не поняли важности работы, которую им поручили.В группах: Г-37-Т (комсоргт. Булкин), Г-38-4Ш1 (комсорг т. Егоров) имелись случаи срыва бесед, а отдельные товарищи я тих груши еще ,ие показывались па участок. Тт. Макаренков, Семенов и др.).В группе Т -38-411 т. Александров не выпустил на избирательном участке ни одной стенгазеты.Товарищи Голосова' и Зайцева (Т-38-1Ш13) недостаточно хорошо готовятся к  беседам.Сейчас но инициативе агитаторов организовано соревнование групп на лучшую 'постановку работы на избирательном участке. Большинство •грунт уже включилось в это замечательное- соревнование, взяты конкретные и деловые обязательства.Избирательная кампания началась.Нам 'Предстоит 'проводить еще более сложную работу. Необходимо добиться, чтобы каждый избиратель хорошо знал Положение о выборах ■в местные органы власти, хорошо усвоил свои .нрава и обязанности. Довести до -избирателей пламенные большевистские дела кандидатов в депутаты и том самым обеспечить  новую блестящую победу сталинского блока коммунистов и беспартийных.
И. нидин.

В И Н СТ И Т У Т Е  З А  ПЯТЬ Д Н Е Й
ДОВЫБОРЫ БЮРО 
ВЛКСМ ТЕХФАКАНа днях состоялось комсомольское собрание технологического факультета, на котором были 'проведены довыборы в бюро В М С М  технологического факультета. Тайным голосованием в бюро избраны тт. Щ укин, Цветков, Завьялова и Белазовский.-Секретарем бюро ВЛКСМ технологического факультета избран студент II курса, комсомолец т. Щукин.

КРУЖОК
ПО МЕТАЛЛОГРАФИИ23 октября состоялось первое занятие научного кружка по металлографии. О докладом о -своих научных -работах выступил профессор-доктор И. Миркип. /Кружковцы, кроме.теоретических докладов, будут заниматься самостоятельной научной работой в лаборатории.

УК А ЗА Н И Е ПАРТБЮ РО  
ВЫПОЛНИМПосле решения партбюро о ходе выполнения научно-исследователь- Ских работ в  1939 году, отдел -снабжения в  значительной '-степени перестроил свою работу.Большие трудности были в 'Снабжении электрометаллургической лаборатории.В настоящий момент для этой лаборатории приобретены шихтовые -материалы, комовая известь и др. Для литейной лаборатории материалы: также закуш ены . Все эти приобретенные материалы! необходимо срочно перевезти -в лаборатории. К сожалению, транспортный отдел в настоящий -момент с  этим делом не -справляется, из-за ограниченного количества автомашин.Распоряжением по институту за

№ 46 от 5 сентября было предложено -научным работникам представить заявки в отдел снабжения на недостающие материалы для выполнения хозрасчетных и  госбюджетных тем, по до сих пор этих заявок по поступило. Это подчеркивает, что некоторые научные -работники проявляют недисциплинированность, сами способствуют, невыполнению -своих тем, а (^последствии пытаются всю вину свалить на плохое снабжение.Необходимо таких научных работников призвать1 к  порядку и этим самым дать, возможность отделу снабжения строить свою работу НОТплану. Ф. П. ЧАСТИЙ.

Одна из передовых группЖюри но подведению итогов со- |Ювноватн1Я на лучшую группу по институту отметило, как лучшую, выполнившую условия соревнования, группу Г-35-Л.Сейчас студенты этой группы борются за успешное выполнение предоктябрьских) обязательств. Они

хорошо овладевают марксизмом-ле- 11ПНИЗМ0М.В срок выполнено заданно но металловедению.В группе хорошо организована оборонная работа: все -студенты—  значкисты ПВХО; они е большим интересом изучают станковый пулемет. И. ДУБНИК.

ГРУППА ДЕГАЗАЦИИПриказом директора института организована .группа дегазации '(противохимической защиты). На днях состоялось первое организационное собранно этой .группы.
С'ЕЗД ПРОФСОЮЗА

МЕТАЛЛУРГОВ ,/С  20: шо 24 юктября проходил очередной с'езд профсоюза металлургов центра. С ’езд рассмотрел .два вопроса:,1. Отчет ЦК союза и ревизионной комиссии.' 2 . Выборы -ЦП и ревизионной ко- мдс-сни.|В повыл состав ЦК союза избран студент нашего института Потаскуев (Г-38-112).|В работах с ’езда принимал участие нарком черной металлургии Меркулов. ,

„Происхождение жизни на земле"Такой -была тема лекции, прочитанной проф. Опариным. Лектор изложил лекцию как мастер —  увлекательно, насытил (содержание весьма большим количеством исторических •данных, дал анализ материалистическим и  идеалистическим воззрениям. •Перед слушателями прошла (красочная картина прошлой жизни земля и окружающих ре астрономических тел и эволюции природы,

-вызвавшей организацию белковой клетки без участия каких-либо с верх- естественных божественных ' -сил. Материалы лекции были построены весьма попятно, просто я  убедительно. г.Блестящему лектору проф. Опарину мы выражаем от лица слушателей нашу благодарность.А. КУШ Н И РСКИЙ ,- С. НЕНРЫ ТЫ Й, ИВАНОВ.

ШКОЛА РАДИСТОВ- 
КОРОТКОВОЛНОВИКОВВ нашем институте организуется школа радистав-коротковолновиков. Руководит школой т. Папов. Сейчас подано уже 14 заявлений.

Рудман позорит организацию

С О Б Р А Н И Е  Г Р У П П Ы  М - 3 8 - 5
Э-э! Хватает староста Рылов своего студента: «Знаешь, что, с имеем сегодня собрание! Читал в ] а.аче «Сталь» —  «Знамя не отдадим?».—  Да лучше бы завтра —  вяло хмурился студент.—  Не псе ли равно когда избавимся... Сегодня!Кончился последний час. Все с грохотом бросились к дверям. Но раздался зычный голос, профорга Ляпина: «Собрание!». Группа недовольно расселась но местам.Ливии зачитал статью «Знамя не отдадим». Рылов выдвинул предложение об организации кружка пулеметчиков, призывал ребят хорошо подготовиться к коллоквиуму но основам марксизма-ленинизма. Все молчали. На вопрос Ляпина «Принимаете?» —  закричали хором: «Да принимаем», хотя некоторые не знали о чем речь идет и кричали, спеши! вырваться домой.Поело обсуждения предложения Ляпина дать !)0 процентов 'повышенных оценок и сдать черчение к 15 ноября постановили... 75 проц.

повышенных оценок и сдача черчения к 5 декабр/я.Затем был, поднят вопрос о работе старосты, комсорга и профорга. Все молчали. «Не будем играть в молчанки», предложил комсорг Иванов. «А то по углам шушукаетесь, как кумушки, а здесь молчите» —  продолжал Ляпин. Встал, переминаясь с ноги на ногу Шленов: «Конечно, весь наш «треугольник» ни черта ие делает, по и мы тоже».«Как это мы и вы?» всполошился Ляпни. А Шлено-в продолжал: «Вот ты, Ляпин, только делаешь оГГ- явления и собираешь членские взно

Всо оживленно закричали «Правильно». Заговорили о том, что надо организовать 011011 отдых сообща, помогать друг другу в работе, болеть но только за свое «я », но и за всю группу.Я слыхал не раз от ребят, что в группе холодно, сумбурно, нет той дружной жизни, которая была в средней школе, и которой жаждут молодые ребята. Т ак давайте лее создадим такое (шгошелие в группе, которое было бы еще лучше, рем в средней школе.И группа решила выпустить в кратчайший срок стенгазету, проверять самим учебу, организовать экс

тру шпь Т-38-Т2 в прешедшем семестре имела хорошие показатели в учебе, и, общественной работе. /Кюри соревнования отметило ее, как выполнившую условия соревнования. В грутше учатся отличники Бало- зовский, Беляева, Рыстенко и др. Хорошо и инициативно работал профорг Гульдаи. Успехи группы—  это успехи всего коллектива, в первую очередь ее комсомольского ядра. И! странно только одно —  все эти успехи достигнуты нс только без помощи, но прямо-таки ьонреки деятельности комсорга Рудмапа.В группе неплохо с успеваемостью, а комсорг Рудман •—  «хвостовик». В группе благополучно с трудовой дисциплиной, а комсорг Рудман, —  прогульщик,Когда проходило заключение социалистических обязательств, ком

сорг Рудман свое соцобязательство написал одним из последних. ! , Из-за халатности Рудмапа сорвалась организация пулеметной «рурюка в  грутше. Подводя итоги, можно 'без преувеличения сказать, что Рудман за время пребывания ■комсоргом не только не наладил комсомольскую работу, но всюду и везде етояд поперек дороги во всех хороших начинаниях. |Наконец, еще один возмутительный факт, но 1вине Рудмапа сорвалось комсомольское собрание труп 81Ы, н а котором он должен был отчитываться. Комсомольцы группы считают, что такому нетерпимому положению следует немедленно положить конец. Рудман должен быть немедленно переизбран. Более того, он заслуживает сурового взыскания за развал работы.ПартприкрепленныйБОЛСУНОВСКИЙ.
П л о х о й  стар о ста

см. А ведь об’явлення можно пере- куреню на завод «Электросталь», дать по радио и написать на бума- I И когда кончилось собрапие, меж- ге». —  «А что мне еще делать? | ду ребятами почувствовалась какая- Что же я могу сделать, если вы не , то теплота, которой Не было до сих подаете соцобязательств?». нор. И нужно это теплое ■ сделать«Надо проводить работу дружно, ! горячим, нужна товарищеская спаянность, I Товарищи студенты группы тогда по придется повторять об’явле- I М -38-5! Покажем на деле, что мы нно сто раз. В нашей труппе нет товарищеской связи, нет ответствен-груипой,ности за свои дела перед перед коллективом».
способны создать дружный коллектив, работа которого была бы луч- в институте. *Ф. ОБЫДЕННЫЙ.шеи

Сейчас /в «Доме коммуны» .происходит переселение студентов, ж ивущих ио-одному.' Мера крайне необходимая, так как © общежитие поселяют многих студентов но виц набора и приезжающих с  практики. Однако, гари проведении этой меры наблюдаются многие удивительные явления. Так например, некоторые старосты этажей, староста общежития остаются жить по-одному, несмотря на то, что это совершенно не является необходимым с точки зрения их общественной работы., По-прежнему, как и с  самого начала года, староста Назаров груб со студептами, на него поступают мно- Ответственный редактор х И. И. КОСТИН.Мособлгорлнт Л) А— 13648. Типография издательства «Московский большевик», Чистые пруды, 8. Заказ №  6 04 7. Тираж 1000.

I ;
гбчисленныо жалобы, Получаемся, что. вместо того, чтобы показывать пример, чтобы заботиться о нуждах студентов, Назаров самодурствует, переселяет жильцов 'Из одной комнаты в ^другую, 'руководствуясь какими-то неведомыми соображениям^. • Нужно, наконец, разрешить' наболевшие вопросы коммуновцев. Нужно больше хорошего личного примера, поменьше ненужного «ад-' министрирования». КОММУНОБЕЦ.


